



Assemblée générale

Distr.  
GENERALE

A/42/464  
10 août 1987  
FRANCAIS  
ORIGINAL : ANGLAIS/ESPAGNOL

Quarante-deuxième session  
Points 14, 27 et 40 de l'ordre  
du jour provisoire\*

RAPPORT DE L'AGENCE INTERNATIONALE DE L'ENERGIE ATOMIQUE

ZONE DE PAIX ET DE COOPERATION DE L'ATLANTIQUE SUD

CONFERENCE DES NATIONS UNIES POUR LA PROMOTION DE LA COOPERATION  
INTERNATIONALE DANS LE DOMAINE DES UTILISATIONS PACIFIQUES DE  
L'ENERGIE NUCLEAIRE

Lettre datée du 7 août 1987, adressée au Secrétaire général par les  
Chargés d'affaires par intérim des Missions permanentes de l'Argentine  
et du Brésil auprès de l'Organisation des Nations Unies

Nous avons l'honneur de vous faire tenir ci-joint le texte de la "Déclaration sur la politique nucléaire" signée le 17 juillet 1987 à Viedma (Argentine) par M. José Sarney, Président de la République fédérative du Brésil, et M. Raul Alfonsín, Président de la République argentine (voir annexe). Nous vous serions obligés de bien vouloir faire distribuer le texte de la Déclaration comme document de l'Assemblée générale, au titre des points 14, 27 et 40 de l'ordre du jour.

L'Ambassadeur,

Le Ministre,

Chargé d'affaires par intérim  
de la Mission permanente de  
l'Argentine auprès de  
l'Organisation des  
Nations Unies,

Chargé d'affaires par intérim  
de la Mission permanente du  
Brésil auprès de  
l'Organisation des  
Nations Unies,

(Signé) Victor E. BEAUGE

(Signé) Henrique R. VALLE

\* A/42/150.

ANNEXE

[Original : espagnol]

Déclaration conjointe sur la politique nucléaire, signée  
le 17 juillet 1987 à Viedma (République argentine) par le  
Gouvernement de la République argentine et le Gouvernement  
de la République fédérative du Brésil

Considérant :

Les engagements pris dans les déclarations conjointes sur la politique nucléaire, signées à Foz do Iguazu et Brasilia,

Les deux Gouvernements décident

1. De souligner l'étape fondamentale que représente, dans le cadre de la promotion de la confiance mutuelle et de l'engagement indéfectible des deux pays d'utiliser l'énergie nucléaire à des fins exclusivement pacifiques, la visite historique du Président José Sarney à l'usine d'enrichissement d'uranium de Pilcaniyeu, légitime orgueil de la science et de la technique argentines.
2. De réaffirmer leur satisfaction devant les grands progrès réalisés, au cours de ses réunions périodiques, par le groupe de travail mixte sur la politique nucléaire, créé en application de la Déclaration d'Iguazu.
3. De mettre en relief l'importance d'un échange vaste et sans entrave d'informations présentant un intérêt commun et de données d'expérience, dans le cadre des projets bilatéraux se rapportant au domaine nucléaire.
4. De faire ressortir les progrès réalisés dans la mise au point des aspects juridiques et techniques de la coopération nucléaire.
5. De signaler l'importance des réunions patronales qui ont été organisées et qui témoignent de la participation active des entreprises publiques et privées au processus de coordination dans le domaine nucléaire, élargissant ainsi l'éventail de la coopération grâce à l'intégration des industries des deux pays.

-----